

Sa sœur :

Josiane **Duruz-Delaporte**, à Monnaz ;

Ses neveux et sa nièce :

Philippe et Béatrice **Duruz**, à Colombier-sur-Morges ;

Etienne **Duruz**, à Aclens ;

Jacqueline **Baer**, à Morges ;

Ses petits-neveux et petites-nièces :

Emeline, Laurine, Mathieu ; Claire, Pierrick ;

Ses amis et collègues ;

ainsi que les familles parentes et amies,

ont le chagrin d'annoncer le décès de

Raymond DELAPORTE

qui nous a quittés sereinement, le jeudi 12 janvier 2017,
dans sa 75^e année.

La cérémonie d'adieu aura lieu au centre funéraire de Montoie,
chapelle A, à Lausanne, le jeudi 19 janvier à 14 heures 30,
suivie de l'inhumation au cimetière du Bois-de-Vaux.

En son souvenir, un don peut être adressé à la Fondation Ecole
Pestalozzi, CCP 10-3738-8.

Raymond repose à la Chapelle de Beausobre, Vertou 8, 1110 Morges.

Domicile de la famille: Josiane Duruz, rue du Village 26, 1125 **Monnaz**.